
Protokolleintrag vom 05.12.2007

2007/644
Postulat von Monika Bloch Süss (CSP) und Gabriele Kisker (Grüne) und 8 M. vom 5.12.2007:
Schulhausstrasse, Verringerung des Verkehrs
 
Von Monika Bloch Süss (CSP) und Gabriele Kisker (Grüne) und 8 M.ist am 5.12.2007 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie Massnahmen eingeführt werden können, die eine wesentliche Verringerung des Verkehrs an der Schulhaussstrasse
bewirken.
 
Begründung:
An der Schulhausstrasse liegen die Schulhäuser Gabler und Lavater. Die Strasse ist eher schmal und unübersichtlich. Verkehrsberuhigende Massnahmen
(Pfosten, versetzte Parkplätze und Aufpflästerungen) wurden vorgenommen. Seit der Einführung von GPS-Systemen fahren vermehrt Lastwagen und Autocars
durch die schmale Strasse. Die Schulhausstrasse wird als „Schleichweg" für grosse Fahrzeuge zwischen Seestrasse und Waffenplatzstrasse benützt.
Die Schulkinder und Zufussgehenden an der Schulhausstrasse sind durch die grossen Fahrzeuge einer unnötigen Gefahr ausgesetzt. Weitere Verbesserungen der
Verkehrssicherheit sind nötig, insbesondere durch Vermeidung von Schleich- und Durchgangsverkehr, und entsprechen einem verbreiteten Wunsch im Quartier.


